

L'esprit des Frères et des Sœurs est toujours vivant au Portugal

Les 5 et 6 octobre 2013, une halte spirituelle était organisée par la Communion Portugaise sur le thème **Ensemble en communion**, réfléchissons à notre Foi. Ce fut l'occasion de retrouvailles émouvantes avec Frère Eugène, Frère Victor, Sœur Honorine et deux couples de l'Ariège.

Cette rencontre a été rythmée par la réflexion sur deux textes bibliques, par des prières et des chants en portugais et en

français, chacun essayant d'apprivoiser la langue de l'autre.

Un moment fort fut la marche jusqu'à la maison des Frères où cinq arbres furent plantés : un en souvenir de Frère René, un second pour Frère Julien, le troisième pour Frère Pierre-Marc, le quatrième pour Sœur Simone, tous les quatre décédés, étant passés par le Portugal.

Le cinquième arbre fut planté pour la Communion en signe de vie, d'espérance en l'avenir de la Communion au Portugal.

Nous avons constaté combien la présence des Frères et des Sœurs est toujours vivante, plus de dix ans après le départ des religieux.



*D'après le récit fait par
Philippe et Catherine Schal,
Xavier et Nathalie Bousquet,
du groupe de la Communion de l'Ariège*